



# TRIBUNA

Versión Beta

Hoy	Mañana	Miércoles
26°C	28°C	28°C
15°C	15°C	16°C

LUNES 29 de noviembre del 2010

Busqueda

Saber para decidir de la Bahía

Directorio Quienes Somos Ediciones Anteriores

Cash

Regresar al Inicio

Comentarios

29 / 11 / 2010

## Rebasan a México en 10 años de PAN

En diez años del PAN en la presidencia del País, México reportó un crecimiento económico tan bajo que fue rebasado por el dinamismo de otras economías latinas y de países emergentes.

"El crecimiento en la década del PAN -tomando estrictamente desde su primer año de Gobierno que fue 2001 y hasta la fecha-, apenas ha sido 1.49 por ciento cada año, contra 2.67 por ciento de los últimos diez años del PRI", estableció Pablo Lopez Sarabia, profesor del Departamento de Economía y Finanzas del Tecnológico de Monterrey. No obstante, el académico agregó que es tan bajo el crecimiento desde 1990, que ni siquiera puede considerarse un logro para algún partido.

"Crecer menos de 3 por ciento es totalmente insuficiente para generar empleo, en realidad con el PRI y el PAN son veinte años con mal desempeño económico, donde nos rebasaron no sólo los BRIC como India, China y Brasil, sino otras economías latinas como Colombia, Bolivia y Chile", aseveró.

Tanto a uno y a otro partido les tocó resolver una fuerte crisis económicas y hasta parece que eso puede equilibrar el análisis.

Mientras en la última década con presidentes del PRI se enfrentó el "error de diciembre", con el PAN se vivió la crisis económica de 2009 y "como quien dice", cada quien tuvo su gran retroceso, lamentó el académico.

Para Juan Carlos Hidalgo, coordinador para América Latina del Centro para la Libertad y la Prosperidad Global del Instituto Cato, estos diez años no fueron lo que se esperaron. "Es lamentable que el crecimiento haya permanecido bastante anémico, hubo un crecimiento pobre y las muy esperadas reformas que fueron anunciadas por cada uno de los presidentes, no fueron implementadas en gran medida por las trabas que experimentaron muchos de los proyectos en el Congreso", opinó. En empleo, en diez años no se logró generar anualmente el millón de puestos que se requieren para cumplir con la demanda anual de plazas laborales.

En el sector externo, la dependencia comercial a Estados Unidos permaneció y la tan anhelada diversificación comercial no se alcanzó, aseveró.

Entre algunos avances los especialistas destacaron el tema de la estabilidad financiera y de precios.

"Durante el gobierno del PAN destaca la estabilidad económica, si bien se vivió gran crisis el año pasado, en lo general estos diez años han estado marcados por estabilidad que no es poca cosa, no hay que subestimar lo que eso significa eso para México que experimentó en las dos décadas anteriores fuertes recesiones y devaluaciones", aseveró Hidalgo.

Sin embargo Lopez Sarabia señala que la baja inflación está más ligada a la independencia del Banxico.



Esta noticia te dejará un buen sabor

Todos los días en

al comprar

GRATIS café mediano

Anúnciate con nosotros...

Tel. 226 0800

UT Bahía de Banderas

Inscíbete Aquí

Laura Carrillo y Ulises Díaz Agencia Reforma

Compartir